

L'ŒUVRE DE LA NOUVELLE CATHÉDRALE.

L'œuvre avance rapidement. Des "grues" monumentales manient des blocs énormes; elles soulèvent une pierre de cinq tonnes (dix mille livres) comme un caillou.

Que la pierre couleur chamois sortie d'une carrière manitobaine est donc belle!

Déjà on voit la façade se dessiner avec de belles pierres à taille douce et des colonettes fort gentilles. Tout est fait solidement et avec soin; on n'épargne ni le mortier ni le ciment. On calcule qu'il doit y avoir en ce moment pour plus de quarante-trois mille piastres (\$43,000.00) d'ouvrage fait.

La cérémonie du 15 août a ému les protestants, les a fait "jongler fort", et elle a enthousiasmé les catholiques.

Les journaux protestants ont assuré que c'était la cérémonie religieuse la plus imposante et la plus importante qui ait jamais été vue dans le pays.

Credo in Ecclesiam Catholicam.

"Je crois à l'Église Catholique."

LE TINTON AUX ABONNÉS.

Les "Cloches" vous envoient de joyeuses volées; mais il faut les aider à vivre. Nous avons des dettes qui ne peuvent se payer avec des prières et voilà pourquoi nous venons vous demander de vouloir bien être de bon compte.

De grâce, chers abonnés, et, surtout vous, Messieurs du clergé, veuillez, s'il vous plaît, nous payer votre abonnement avec les arrérages s'il y a. Nous sonnons le tinton, c'est le dernier coup de la messe; hâtez-vous s'il vous plaît.

Que ceux qui ont déjà payé et qui par hasard n'auraient pas eu leur reçu veuillez bien nous en avvertir, nous nous empresserons de le leur faire parvenir.

R. I. P.

M. l'abbé Leclerc, sulpicien, ancien directeur du Collège Canadien à Rome.

Sr Marie-Rose-Pulchérie Bourassa-Lepailleux, Sœur Grise de Montréal.

Sr Marie-Adèle Jacques, Sœur de Charité de Québec.

Fr. Auguste Nemoz (F. C.) du Vicariat de St Albert.

Le Rév. P. Laurent Simonet, décédé à Québec, le 7 juillet, à l'âge de 74 ans, était Oblat de M. I. depuis 51 ans.

Il a habité la mission de St Laurent du lac Manitoba.